Presse-Information MAN SE



Kann man die Bayern immer weiter bringen? MAN kann.

München, 17,10,2016

Auch künftig geht der Rekordmeister mit MAN auf Titeljagd.

MAN und der FC Bayern München haben ihre seit 2008 bestehende Partnerschaft um drei Jahre bis 2019 verlängert. Dies gaben Karl-Heinz Rummenigge, Vorstandsvorsitzender der FC Bayern München AG, und Joachim Drees, Vorsitzender des Vorstands der MAN SE und der MAN Truck & Bus AG, am heutigen Montag in München bekannt.

"Neben dem gemeinsamen Standort München verbindet MAN und den FC Bayern München vor allem der Anspruch an konstante Topleistungen", erklärt Karl-Heinz Rummenigge. "Wir freuen uns sehr über die Fortsetzung der Partnerschaft hoffen auf viele weitere gemeinsame Titel." Auch Joachim Drees zeigt sich erfreut: "Wir sind nun seit bereits acht Jahren mit dem FC Bayern unterwegs, der seine absolute Spitzenklasse in Europa immer wieder unter Beweis stellt. Die Partnerschaft wird uns dabei helfen, die Internationalisierungsstrategie unserer Marke weiter zu verfolgen. Mit der Vertragsverlängerung setzen wir unseren erfolgreichen Weg nun für weitere drei Jahre gemeinsam fort."

Das Engagement von MAN geht zwar deutlich über das Zurverfügungstellen von Fahrzeugen hinaus, im Zentrum der Kommunikation steht aber trotzdem der MAN Lion's Coach L als Mannschaftsbus des Klubs. "Wir wollen jedes Jahr den "Mythos Mannschaftsbus" aufs Neue inszenieren und suchen stets nach innovativen Lösungen zur Aktivierung", sagt Hartmut Sander, Vice President der MAN Truck & Bus AG. "Die Partnerschaft mit MAN ist für den FC Bayern sehr wichtig", sagt Andreas Jung, Marketing-Vorstand des FC Bayern. Kaum ein anderes Produkt ist so nah am Team, und deshalb sind wir froh, dass MAN uns mit so großer Qualität unterstützt. Im Mannschaftsbus beginnt die Vorbereitung auf das Spiel."

München fährt MAN

Seit 2008 ist MAN offizieller Partner des FC Bayern München. Als Partner für Nutzfahrzeuge stellt MAN den offiziellen Mannschaftsbus des Rekordmeisters sowie einen mobilen Fanshop. Auch das Basketball-Team des FC Bayern München fährt mit einem MAN Lion's Coach L zu seinen Heimund Auswärtsspielen.

MAN SE

Dachauer Straße 641 80995 München

Leiter CommunicationsSacha Klingner

Tel.: +49 89 36098-111 presse@man.eu www.man.eu/presse

Die MAN Gruppe ist eines der führenden europäischen Industrieunternehmen im Bereich Transport-Related Engineering mit jährlich rund 13,7 Mrd € Umsatz (2015). MAN ist Anbieter von Lkw, Bussen, Dieselmotoren, Turbomaschinen sowie Spezialgetrieben und beschäftigt weltweit rund 55 000 Mitarbeiter. Die MAN-Unternehmensbereiche halten führende Positionen auf ihren Märkten